

EL PETARAZO



★ ★ ★ ★ ★ ★ ★ ★
AMEBLOQ

Tradición, cultura y comunidad

COLECTIVO DE COMUNICACIÓN POPULAR

Periódico mensual del Municipio Sucre -Estado Miranda-La Gran Caracas Año IV - Edición n° 30
diciembre 2012 Costo Bs.F 1,00. Fundado en septiembre 2009

Pueblo Venezolano con mucha fe espera la recuperación y el regreso de su presidente

Foto enviada por noticias de candelaria



El pueblo Venezolano al igual que muchos pueblos del mundo, están canalizando sus energías, mediante la fe con el fin de ver recuperado al máximo líder de la revolución Bolivariana el presidente Hugo Rafael Chávez Frías, quien se encuentra en la Habana, Cuba donde fue intervenido nuevamente, de la lesión cancerígena..

Manifestaciones de amor se han expresado en todo tipo de congregación, diferentes religiones, credos, energía, culto que la humanidad practica, todos a su manera piden por la pronta recuperación y el retorno a Venezuela de Hugo Chávez.

Diablos Danzantes del Corpu Christi patrimonio cultural de la Humanidad



Ya está funcionando el Metro Cable Mariche



Elías no abandonará a los mirandinos



Comunicadores Populares con un espacio dentro de este medio

Léelo y pásalo no lo botes

Sala de Batalla vamos con Todo y frente Ambientalista Urimare

Comunicadores Populares en acción

Mensaje de fin de año

En este año que se va llevo de muchas esperanzas y ilusiones deseamos que todos estos sueños y los de toda Venezuela y el mundo se cristalicen y sean una realidad llena de mucha felicidad y progreso para todos con mucha Armonía, Paz y Amor son los mas sinceros deseos de todos el Equipo que conforman la Sala de Batalla Social Vamos Con Todo y El Frente Ambientalista Urimare gente comprometida con el proceso de cambio que vivimos y deseándole a nuestro comandante una rápida y pronta recuperación.



Agradecemos infinitamente al cosmos, a Dios y todos los Santos por darnos la oportunidad de demostrar que todo es posible cuando nos fijamos metas y agradecemos también a todas las instituciones que de una u otra manera están comprometidas con el trabajo que venimos realizando en el rescate de espacios y el desarrollo de proyectos socio productivos, agradecemos a la ENAHP, UBV, INPARQUES, SALA DE BATALLA DE CARA AL RIO, METRO, ODEBREHT, CIARA, IDENA, FONDAS, AGROVENEZUELA, FUNDACOMUNAL, MINCOMUNAS, MISION ARBOL, MINAMBIENTE, BARRIO ADENTRO DEPORTIVO, BARRIO ADENTRO SALUD, ISOPESCA, CRP91.5FM, RADIO FE Y ALEGRIA, CIUDAD CARACAS, CIUDAD PETARE Y EN ESPECIAL A EL PETARAZO POR TODO EL APOYO A NUESTRO TRABAJO CONTINUO DURANTE ESTOS ULTIMOS AÑOS Y POR DARNOS LA OPORTUNIDAD DE FORMAR PARTE DE SU EQUIPO DE PRODUCCION COMO COMUNICADORES POPULARES MIL GRACIAS A TODOS POR CREER EN ESTA PATRIA Y EN ESTE PUEBLO COMPROMETIDO CON VENEZUELA Y EL FUTURO DE LA PATRIA NUEVA.

En el venidero año 2013 esperamos seguir fortaleciendo cada día mas nuestro trabajo hacia la confirmación de la Comuna Autosustentable con nuevos proyectos y impulsando cada vez mas el desarrollo de los que ya están aprobados como la Piscicultura, Cultivos Agroecológicos,

Vivero Comunitario y seguir impartiendo felicidad, paz, unión y amor a quienes nos rodean y de una u otra manera nos solicitan apoyo Independencia y Patria Socialista Viviremos y Venceremos Feliz Navidad 2012 y Prospero Año 2013 lleno de muchas cosas buenas.

Directora /Editora

Zaida Arteaga

Reportero caricaturista

Erick Durán

Colaboradores

Redactores.

Edith Hernández
Verónica Brito
Maria E. Bernal

Comunicadores Populares

Salomón Arráiz
Omar Ramos
Gregorio Hernández

Directorio

Asuntos para la Gestión Social

Ligia Rivero
Estudiante de la UBV

Imprenta : Ender Montiel

Colaboradores infantiles

Yoberlís Soto
Mariagni Carrillo
Stefany Pinto
Zaidis Arteaga
Richelle Aguilera

Depósito Legal
pp200901DC1341

Información y distribución

Colectivos
Salas de batalla
Consejos comunales
Comercios
Kioskos
Transportistas.

Gracias al Gobierno Nacional

Comenzó la restauración de la Hacienda EL Toboso

Ubicada en Petare antigua casa del pintor Tito Salas



Tejas que datan de 200 años protegidas

Comenzó la reestructuración de la hacienda El Toboso, el Ing. Roque Hernández, informo a nuestro equipo que el consejo Federal de Gobierno es el ente encargado de suministrar los recursos para la restauración de la hacienda , canalizado a través del Ministerio del poder Popular para la Cultura.

Este espacio que es patrimonio cultural mantendrá su esencia y servirá para el desarrollo cultural de los sectores del Municipio Sucre que tanta falta le hace..



Navidad a oscuras pasaran vecinos del Barrio Unión Petare - Vuelta Lisboa.

Después de un accidente donde fallecieron electrocutados dos personas del sector la Ceiba del barrio Unión, se vieron afectados dos postes de la vuelta Lisboa quedando sin electricidad.

El consejo Comunal Vuelta Lisboa en reiteradas oportunidades se ha dirigido a Corpoelec para informar la situación pero aun no resuelven dejando a oscuras la calle principal.

El llamado es para que por favor Corpoelec se aboque a resolver la problemática ya que los vecinos no quieren pasar las navidades en una cueva de lobos.



Concierto para Delinquir visto en Falcón

Nota de prensa MINCI

EN DICIEMBRE DE 2002 NACIÓ EL VERDADERO PODER POPULAR

El documental del cineasta Rubén Hernández Rendón, «Concierto para Delinquir» continuó con sus presentaciones en el marco de las actividades que promueve el Fondo de Responsabilidad Social de Conatel a propósito de los 10 años del sabotaje petrolero y fue el Teatro-Ateneo Rubén Ismael Padilla de Punto Fijo, estado Falcón, la sede para llevarle al pueblo lo acontecido por aquellas fechas.

Marco Hernández, gerente de Comunicaciones Corporativas de Conatel y Raúl Primera trabajadores socialistas «Alí Primera» fueron los encargados del preámbulo para los asistentes quienes esperaron con ansias por la proyección del documental, financiado por el FRS, y que recoge punto a punto la actuación de los sectores empresariales, sindicales y mediáticos al servicio de la oligarquía venezolana en diciembre de 2002, pero que afortunadamente por la voluntad del pueblo pudo solventarse de manera satisfactoria

Comienzo con una frase del gran Alí Primera: «Sólo le pido a mis camaradas que cuando tenga cuatro metros de tierra liberada me permitan seguir brazo en alto con la lucha...», así inicio su discurso Marco Hernández y agregó: esa lucha debe continuar porque el pueblo puede perdonar pero no olvidar.

Muchos protagonistas de este paro mediático intentaron matar al pueblo y, 10 años después, son candidatos a puestos de gobierno como Capriles Radonski, Andrés Velásquez y Antonio Ledezma.

Hernández acotó: «todo lo tenían perfectamente medido, pero gracias a la voluntad valentía, ahínco y ganas de un pueblo que se sabe liderado por un proyecto de país elevado por el presidente Hugo Chávez, pudo dar al traste con las más oscuras intenciones de la oligarquía. Sin duda que en 2002 nació la verdadera victoria popular».

Comprometidos y con rodilla en tierra : Esarvy Jiménez, Superintendente de PDVSA-CRP, con 32 años de

experiencia en nuestra principal industria dio su testimonio. «Recuerdo que el 2 de diciembre de 2002 luego de una guardia nocturna, el relevo no llegó. Le preguntamos a uno de los gerentes y nos dijo: Si quieren se van, la industria se paraliza. Esto dejó en evidencia sus intenciones y sólo un pequeño grupo nos redoblamos por espacio de 12 horas diarias en 63 días de angustia, pero no paralizamos a la empresa. Lo importante es que no bajamos jamás la guardia. Recordar el sabotaje debe ser tarea de todos los días».

El Gobierno Bolivariano garantiza el derecho de los venezolanos a acceder en igualdad, eficiencia y calidad a los servicios de telecomunicaciones

CONATEL
COMISIÓN NACIONAL DE TELECOMUNICACIONES
REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA

CONATEL asignó a tres operadores de telefonía nacional porciones adicionales del espectro radioeléctrico, para aumentar y mejorar la capacidad de sus redes y servicio

En Revolución las telecomunicaciones están al servicio del pueblo

RIF: G - 200001026-1

Gobierno Bolivariano de Venezuela | Vicepresidencia de la República Bolivariana de Venezuela

Despiden el año 2012



Desando paz, amor y felicidad



Kinder Mi Angelito



Grupo Piel canela

Feliz 2013

En el año nuevo no olvides tu responsabilidad de mantener limpio el ambiente.

Espera que el camión llegue para botar la basura, así evitarás contaminación.



Kiosco El Puente



Despedimos el 2012 deseándoles una Feliz Navidad y un Próspero año nuevo.

Historia para reflexionar

Reciban una caja llena de besos

La historia va así: Hace ya un tiempo, un hombre castigó a su pequeña niña de 3 años por desperdiciar un rollo de papel de envoltura dorado. El dinero era escaso en esos días por lo que explotó en furia, cuando vio a la niña tratando de envolver una caja para ponerla debajo del árbol de Navidad. Sin embargo la niña le llevo el regalo a su padre la siguiente mañana y dijo: «Esto es para ti, Papito», El se sintió avergonzado de su reacción de furia, pero éste volvió a explotar cuando vio que la caja estaba vacía. Le volvió a gritar diciendo: «¿¿¿Qué no sabes que cuando das un regalo a alguien se supone que debe haber algo adentro???»

La pequeña volteo hacia arriba con lágrimas en los ojos y dijo, «Oh, Papito, no está vacía, Yo soplé besos adentro de la caja, Todos para ti, Papi.» El Padre se sintió morir.

Puso sus brazos alrededor de su niña y le suplicó que lo perdonara. Se ha dicho que el hombre guardó esa caja dorada cerca de su cama por años y siempre que se sentía derrumbado, tomaba de la caja un beso imaginario y recordaba el amor que su niña había puesto ahí.

En una forma muy sensible, cada uno de nosotros hemos recibido un recipiente dorado, lleno de amor incondicional y besos de nuestros hijos, amigos, familia o de Dios. Nadie podría tener una propiedad o posesión más hermosa que ésa.



Hecho inédito en la comunicación popular...

Inaugurada Imprenta Comunitaria TereTere

Luego de doce años de su exitoso transitar por la comunicación popular venezolana, la Fundación Cultural TereTere cosecha un nuevo y trascendente logro con la inauguración de su imprenta comunitaria, evento que tuvo lugar en la ciudad de Guatire en el estado Miranda el domingo 19 de de Diciembre de este año.

Con la presencia del Director Nacional de Medios Comunitarios del Minci, Reynaldo Escorcía, la comunidad cultural de esa parroquia mirandina y otras autoridades locales se cortó el precinto que daba inicio a la puesta en marcha de una imprenta de carácter socialista que cuenta con toda la línea de producción hasta 1/2 pliego en todos los soportes, colores y tirajes; con capacidad para imprimir periódicos, revistas, afiches, libros, talonarios y auto adhesivos entre otros servicios del ramo.

Durante todo el día la comunidad guatireña se abocó a las calles aledañas a la sede imprenta ubicada en el sector 23 de Enero de esa populosa ciudad para deleitarse con los grupos musicales invitados y degustar los exquisiteces criollas aportada por los mismos pobladores. Con este acto la Fundación TereTere demuestra en la praxis su visión socialista de empoderarse de los medios de producción para y por el interés colectivo comunal para el ejercicio de su derecho a comunicar e informar libre de los monopolios de las empresas privadas de información.

Durante el evento el profesor José Manuel Milano, director actual de TereTere, además de reiterar que este proyecto no fue financiado por el gobierno nacional, expresó que «... no habrá libertad de expresión para los medios impresos alternativos hasta que éstos no conquisten la libertad de impresión...»

AMEBLOQ felicita a la Fundación Cultural Tere Tere por este logro.

5 años
conectando
nuestras
vidas

Telecomunicaciones para la Patria Nueva



Centro de Comunicación
Cantv Movilnet Comunal.
Marare - Valles del Tuy.

Ahora en cada rincón de Venezuela, las niñas y niños tienen asegurado el acceso a los servicios de telefonía e Internet, a través de los Centros de Comunicación Cantv Movilnet Comunal, un logro más del Poder Popular.

Cobertura e inclusión que conectan el país.

www.cantv.com.ve

cantv
mueve la fibra nacional

RIF J-00124134-5

*Feliz Navidad y un venturoso año nuevo
Les Desea la Familia de*

EL PETARAZO



colorea